Fonds Nominatif Vincent de Wouters d'Oplinter





Pour <u>Vincent de Wouters</u>, membre de notre équipe, la solidarité n'est pas un mot creux et il y donne pleinement du sens. Il y a trois ans, il a créé un <u>Fonds nominatif</u>, au sein de la <u>Fondation Roi Baudouin</u>, qui en assure la gestion administrative et financière. Il nous explique la genèse de ce projet.

« Je connaissais la souffrance psychique de l'intérieur depuis vingt ans et j'étais un usager des services de santé. Je participais à des groupes de parole du Funambule et, à un certain moment, je me suis dit que j'aimerais apporter ma pierre à l'édifice. Je disposais d'un fort capital social, de nombreux contacts et je voulais valoriser ce réseau pour une bonne cause. J'ai contacté la Fondation Roi

Baudouin afin de voir ce qu'il était possible de mettre en place pour une procédure de dons personnalisée.

On a créé le Fonds nominatif. J'ai rédigé une lettre-type d'appel aux dons en précisant que je souhaitais soutenir des structures participant au processus de rétablissement dans le secteur de la santé mentale. Chaque année, on invite les associations intéressées à remettre un dossier dans lequel elles présentent leurs activités et projets.

Le comité de gestion statue et, jusqu'à présent, quatre associations candidates ont été soutenues : Le Funambule, <u>En Route</u>, <u>Les Débrouillards</u> et <u>Ups and Downs</u>.

Je lance un appel à la solidarité, en invitant toutes et tous à partager le <u>lien du Fonds</u>. La déductibilité fiscale sur les dons est de 60%. ».